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 八景中部会まとめ案に対する委員意見 

 

【１】 「Ⅰ行政案の是非」「Ⅱ統合にあたり留意すべき事項」について 

 人数  人数 

原案通りでよい １０ どちらでもない・未回答等 ４ 

 

Ⅰ 行政案の是非について 

まとめ（案） 

八景中と上野台中の課題を解決するために、基本的には「八景中と上野台中を統合し、八景中校区内に

新設すること（行政案）」に賛成する。 

委員意見 

意見なし 

 

Ⅱ 統合にあたって留意すべき事項 

まとめ（案） 

「八景中と上野台中の統合」にあたっては、下記の内容を最大限尊重すること。 

委員意見 

意見なし 

 

１ 新設校の場所に関すること 

 まとめ（案） 

・生徒が安心して通学できる場所であること。 

・八景中の生徒が徒歩または自転車で通学できる場所であること。 

委員意見 

意見なし 

 

２ 通学手段および通学の安全確保に関すること 

 まとめ（案） 

・通学路の安全整備を図ること。 

【補足意見】 

・上野台中の生徒については、教育活動に支障が出ないよう路線バスまたはスクールバスを運行するこ

と。 

委員意見 

意見なし 

 

 

 

 



【２】 「Ⅲ 統合決定後に協議すべき事項」について 

 まとめ（案） 

１ めざす学校像に関すること 

２ 子どもの心のケアに関すること 

３ 具体的な通学手段および通学の安全確保に関すること 

４ 地域への影響に関すること 

委員意見 

①この事項は不要。普通の学校でよい。 

 

【その他の意見】 

委員意見 

①大幅な変更は望んでいないが、松が丘小から上野台中へ（今すぐ出来ること）から先に考えてほし

い（前にも話したが、松が丘地区の多くの保護者が望んでいる）。５年も10 年も先の話をしていて

も、自分の子どもには何も関係ないし、何年もこの会を開いても無意味に感じる。ある程度の意見

が出そろった頃なので、統合するのかしないのか、ハッキリさせてほしいと思う。 

②大枠の事項としては問題ないと思いますが、４項目の優先順位（重要度・緊急性）は明確にしてお

いた方が良い気がします。特に、Ⅱの各項目とⅢの３・４は相互に影響を及ぼすと思われますので、 

 


